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Giuseppe Biazzo: "Formazione, serve un legame più stretto tra
scuola e impresa"
Intervista del Vice Presidente di Unindustria con delega al capitale umano e
cultura d'impresa al Sole 24 Ore: "“Il rapporto tra mondo della formazione e
quello dell’impresa è fondamentale"

 
“Rapporto formazione – imprese, con il Covid c’è stato un cambiamento forte e inatteso. È stato sempre più
difficile mantenere il rapporto, in una situazione in cui la didattica si è sviluppata a distanza”.
Leggi l'intervista completa
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